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CONSELHO DELIBERATIVO 

28/04/2025 
 
 

ATA CD – 14° Sessão de 2025 
 

 
Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às 14h, de forma presencial e remota, ocorreu 
a DÉCIMA QUARTA reunião do exercício de 2025 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) 
relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O DIRETOR-EXECUTIVO, Vicente Altmayer Perrone, conduziu os trabalhos 
desta sessão, que contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Odilon Alberto de Menezes, representante 
da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; Jane Simões Pires, representante do Sindicato das Empresas 
de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Luís Lassance Moreira, 
representante da Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Ana Amélia Zanella Prates, 
representante do Instituto dos Advogados do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do 
Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; e Karla Leal Cozza, representante 
da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; Stephania Nunes Portella Fração, representante 
do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. O Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma, 
representante da União das Associações de Moradores de Porto Alegre, justificou antecipadamente sua ausência e 
disponibilizou seu relato, que será lido pela Assistente de Gabinete. Além dos referidos Conselheiros, presente a 
servidora Verônica F. Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata 
da sessão 13, de 14 de abril, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente em Exercício 
convocou o Conselheiro Odilon Alberto de Menezes para relato do processo n. 23.10.000007730-7, que trata do 
II Termo Aditivo para prorrogação, acréscimo de quantitativos e reajustamento de valores ao contrato cujo objeto é 
a contratação de serviços de natureza ambiental com vistas ao apoio operacional para a obtenção de licenças 
ambientais, atendimento de condicionantes e demais atividades correlatas, nas instalações, obras e serviços do 
DEPARTAMENTO. Também relatou o processo n. 24.10.000002883-2, que trata do I Termo Aditivo para 
prorrogação e reajustamento ao contrato que tem como objeto a aquisição de Cloreto de polialumínio (PAC), e foram 
aprovados por todos. Em seguida, foi passada a palavra ao Conselheiro Luís Lassance Moreira que apresentou 
seu relato sobre o processo n. 24.10.000009244-1, que trata da aquisição de ferragens e ferramentas diversas 
através do Pregão Eletrônico 188/2024, e do processo n. 24.10.000010750-3, que trata do pedido de Baixa contábil 
de equipamento Condensadora Split, e ambos foram aprovados unanimemente. Em seguida foi passada a palavra 
à Conselheira Ana Amélia Zanella Prates para relato do processo n. 25.10.000003026-3, que trata da autorização 
para Doação de 100 Estações de Trabalho (computadores, monitores, teclados, mouses e cabos) à EMPRESA 
PÚBLICA DE TRANSPORTE E CIRCULAÇÃO, e do processo n. 25.10.000002301-1, que trata da Aquisição de 
Substrato cromogênico definido onpg-mug para análise de Coliformes totais e escherichia coli em agua e efluente 
através do Pregão Eletrônico 30/2025, e os relatos foram aprovados por todos os presentes. O Presidente em 
Exercício convocou o Conselheiro Nelson Kalil Moussalle para relato do processo n. 25.10.000002546-4, que 
trata da Aquisição de acessórios para bombas de recalque através do Pregão Eletrônico 42/2025. Também relatou 
o processo n. 22.10.000004714-3, já aprovado ad referendum, que trata do III Termo Aditivo para prorrogação ao 
contrato cujo objeto é a contratação de serviços de remoção de material escavado, reaterro e repavimentação dos 
locais que sofreram manutenções de redes de água e esgotos sanitários e pluviais por equipes à serviço do DMAE 
nas zonas Norte e Leste do município, e o Conselheiro sugeriu aprovação e envio à Procuradoria Municipal 
Especializada do DMAE para mais esclarecimentos sobre a situação dos ajustes dos quantitativos e do reajuste 
solicitados no expediente, aprovados pela área gestora e pela Junta Financeira. O Presidente em Exercício disse 
que a Procuradora pode ser convidada a participar da próxima reunião para sanar as dúvidas. Ambos os relatos 
foram aprovados por unanimidade. A seguir, foi passada a palavra à Conselheira Karla Leal Cozza para relato do 
processo n. 24.10.000002323-7, que trata do I Termo Aditivo para acréscimo de quantitativos ao contrato cujo objeto 
é a Contratação de empresa fornecedora de solução tecnológica para tráfego de dados M2M, mediante o 
fornecimento de 100 SIM cards e sistema para gestão integrada do serviço, e foi aprovado por todos. Foi convocada 
a Conselheira Stephania Nunes Portella Fração para relato do processo n. 25.10.000002367-4, que trata da 
aquisição de Cartela estéril para análise de coliformes (nmp) marca IDEXX através do Pregão Eletrônico 37/2025, 
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e do processo n. 20.10.000007081-0, que trata do IV Termo Aditivo para prorrogação ao contrato cujo objeto é a 
alienação de sucatas residuais de hidrômetros (bronze), cavaco de bronze, latão e cabos de cobre encapados, no 
estado de conservação em que se encontram, e foram aprovados unanimemente. A Assistente de Gabinete 
apresentou o relato deixado pelo Conselheiro Adão Antônio Mendes Palma sobre o processo n. 
25.10.000002049-7, que trata da Aquisição de Conjunto reagentes análise carbônico orgânico total em água 0-
20mg/l através de processo de Inexigibilidade de licitação (Artigo 74, I), e foi unanimemente aprovado. Nada mais 
havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h45min, conforme deliberado pelo Diretor-Executivo. Para 
constar e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo assinada pelos 
Senhores Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


